

6年 開港記念式 5月28日(火)



横浜の開港記念日に合わせて、6年生が開国に関する劇を発表しました。楽しいクイズを通して、ペリー来航や横浜の当時の様子などをわかりやすく伝えました。劇やクイズの発表が充実していて、さすが最高学年の6年生！という内容でした。

6年 音楽集会 5月30日(木)



今年度1回目の音楽集会は6年生で、リコーダー奏「糸」と、合唱「明日を信じて」を発表しました。学年全体が一つになって、響きのある豊かな表現力を発揮した6年生。全校のお手本となる6年生の発表に大きな拍手が送られました。

プール開き 6月11日(火)



今年も水泳学習がスタートしました。プール開きでは、1年生がプールの鍵を受け取り、2・4・5年の代表者が水泳学習の自分のめあてを発表しました。



学校保健委員会 6月13日(木)



「FTBピカピカ大作戦～そうじと歯みがきで心も体もピカピカにしよう～」を年間テーマとし、クラスでの取組や話し合いをもとに自分たちで工夫できることを考えました。6年生がグループでの話し合いをリードし、たくさんのよいアイデアが出されました。

4年 三ツ境養護学校との交流

6月19日(水)



4年生は三ツ境養護学校と交流しています。この日は4年生が進行役となり、音楽で学習した歌を発表したり、握手をしたりしてふれあいました。相手を理解し、優しい気持ちで接していました。

1・2年合同遠足

5月31日(金)



好天に恵まれたこの日、1年生と2年生が合同で二ツ橋公園に出かけました。2年生の実行委員が中心となって、出発式など全体にかかわることをリードし、1・2年合同のグループで仲良く遊ぶことができました。公園の使い方やグループ行動の約束を守って安全に過ごし、ふれあいを深めた一日となりました。

1・2年 あんしん教室

6月24日(月)



瀬谷区くらし安全課職員の方による防犯出前授業が行われました。映像を見たり、実際の場面を演じたりしながら、犯罪から身を守るために気を付けることを学びました。